

Lunes 1 de Enero de 2007

Velásquez Quesquén plantea reforma de Ley de Partidos

Argumentando que la Ley de Partidos contribuyó a debilitar a los movimientos políticos, el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, consideró hoy como necesaria su reforma.

En declaraciones para la agencia Andina, adelantó que presentará un proyecto de Ley para realizar algunos ajustes relacionados a las limitaciones que tienen los partidos nacionales para convocar a candidatos independientes en sus listas, así como flexibilizar los mecanismos de transparencia financiera.

"La victoria de 180 movimientos independientes en los últimos comicios es la mejor muestra de que la Ley de Partidos no ha tenido efectos positivos, porque la democracia moderna no se consolida con agrupaciones independientes, episódicas y localistas, sino que se sostiene con grandes partidos", expresó.

Y aunque dijo que el Apra no está en contra de la transparencia, señaló que la mencionada Ley "se inmiscuye mucho en la vida interna de los partidos políticos", al solicitar información contable de manera "desproporcionada y exagerada".